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長谷川会長クラブターケット青少年の心に□-タリーのほほえみを
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出席報告へ

万 三 ＝

橋本、イi渡、神作、小島．i棚
（病欠承認肴２名）

司 会 S A A
ソングﾘーダー

土屋翁三君
上村幹雄君「奉仕の理想」

②ｌノ１５1̅1より後期に入りますので後期分の会黄
の納入〃をお伽いしまず,．
③加鮎ガバナ…の蛎務所は1２):12811よりl)１５１１
迄お休みです。

ゲ ス ト
織間堅次氏（大蔵省関東財務局横浜財務部次長）

ビジター
獲辺稔君（大和)、屋代勝雄君（大和田園）

会長会長報告 長谷川清一君
①恵沢会員のと紹介で新会員候補に岡本砿､僻さん
が決定しました↑，
②相椣原東RCより１１月21fl付で雨隙RCの加IMl
承認を受けた旨連絡かありました．例会はflf週月
IWI１、会場は相椣原商I:会館の３階です。

幹事幹事報告 古木勝治君
①次ILilは１２I12511夜間伊1会となり、121129IIはお
休みです：

委員会報告
クラブ会報委員会委員長杉山元治郎君
①12j}５１１大札３クラブ会報委興会の合IITI研究会
が開かれ桐本会風菊地会jiと仏の３名がIII席しま
した“詳細はお丁ﾉ心の盃科をご藁|､さい。
②先i_lの４クラブ合i'１例会の会撤は人f[1RCが代
表して細集してトさいました『
③狐1'ii会では１２１１迄(ま私が舗茱を柵､'１しました
"1) j～３mは福本公ii、４月～６月迄は菊地会
Liか杣､'1する郡といたしました《』
出 席 委 員 会 委 員 長 中 西 功 君
うれしいと報告をいたします。
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１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か
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例会日：毎週木曜日１２時30う
会 長 ： 長 谷 川 清
会 長 イ レ ク ト ： 猪 熊 唯
副 会 長 ： 上 ： 田 利
幹 事 ： 古 木 勝
会報委員：杉山・福本・菊池
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ２ 月 ２ ５ 日
夜 間 例 会 ’ | ‘ 央 文 化 会 節

次 週 予 定 1 月 ５ 日
第５ｈ１ｌクラブ協議会
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５ 年 皆 出 席 近 藤 富 士 男 君 こ れ か ら も 健 康 に 気 を 付 け 欠 席 の な い 様 努 力

３ 年 皆 出 席 山 中 忠 誠 君 し ま す 。

親睦活動委員会副委員長松崎正実君合田君寺田会員、先般は大変お世話になりあり

本日のお祝いの方々をご紹介します。がとうご．ざいました。又ホームクラグ欠席が
ご夫人誕生日中西功君多恵子夫人(12月24日）続いて申し訳ありません。

創業記念日鈴木久次郎君（1 2月 2 5日）中西君女房の誕生日祝っていただき有難うござ
います。中くらい良い女房になりました．

ｽﾏｲﾉIボックス 鈴木君創業記念ありがとうございます”倒産も

お 世 話 に な り ま す 。 せ ず ｲ 可 ん と か 頑 張 っ て お り ま す 。 こ れ か ら も

大 和 R C 渡 辺 会 員 よ ろ し く ，

大 和 田 隊 I R C 屋 代 会 員 山 中 君 ３ 年 皆 出 席 と は 自 分 で も 驚 き で す 《 ， 有 難

近藤君お陰様で５年間欠席なしで続きました《，うございます。
Ｑ……〆､つ°”と冷〆畝当今つ､〆令,郡と〃シ‘/今〆敏｡や､今諒１毎Jﾉ…為つぞ４/エ〆午ひシ寺つＣ冷蚕〆今が2,"ひ．，一々つC〆今つぞ_々がン々〆諫ﾉ今〆丁と/令〆｡ぐみ/甑o/４つC/今〆亟こゐ/郡､/今つ⑪Ａ〆醜シ令つｎ々/つ
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卓話要旨「国の財政について」
大蔵省関東財務局横浜財務部次長

を一・生懸命けずっていますが一方必要な所は丹念

に対策している。この基本灼ﾉｴ所をご理解頂き度

いと思います。昨年迄は財政再建と言っていまし

たが、今後は財政改革を進めて行きます‘Ⅲこれは

①歳出の構造的見直し②税制、税体系の見直しと
公共料金負担のi剖題③国と地方の費用分扣の兇癒

しを褐けています。次に59年度の予算の杵ですが

選挙の結果こまかい手直しが有りうる前提で申し

上げますと、(1)臨調の答申を守り増税は行わず租

税特別措置の整理合理化(2)１兆円の所得税住民税

の減税(3)赤字劃債発行領の大巾肖I1M(4)歳出規槙の

抑制(5)医療保険の本人負担増加額と巾広い見地か
らの再検討(6)行政改革粥二段偕の実施(7)福祉、教

育、文化スポーツ、ガン対策、地域振興弊の分野
の効率的配慮'ろ)物価安定基調の徹底(9)公共事業の

凋切な確保による民間活力を最大限に発揮させる

ことによる経済の活性化(1(ﾉ為替レートのI']高実現、
内需拡大による国際収支均等化に努め、物価安定

保護主義の防止等有効な国際環境の維持。こんな

形で財政改革を行って行きますが、これは国民的
な仕事であり、大蔵省が一人で力んでみてもどう

なるものでなく、国民の皆さんのと理解ご協力が

必要ですし、色々ご意見を頂く事がそのプロセス

に無くてはならないと考えています。

識間堅次氏

国の財政や予算に対して取り着きにくさの一つ
にお金の桁があまりにも大きすぎるのではないか

と考え､｢わが家の家計簿！という形でまとめまし

てお手ﾉLにお渡しました。この奮科は億を円単位

に置き換えて表示したものです。収入の部では特

例国債いわゆる赤字国債力墹題です。これは建設

国債と異なり全くの赤字の穴うめです。公債収入
が収入総額に占める割合を公債依存度と言います

がこれが27％です。他の先進諸国に比べて群を抜

いて高くなっています。この借金財政が続いて来

たために今年の６月に国債残高は100兆円を越え

てしまった訳です。つまり借金の残高が'劃の年収

の２倍を越えてしまい大部あぶない状態にある事

をご理解頂けると思います。しかし憩い事ばかり

ではなく経済成長率が各国にくらべて１番高い、

消費者吻価上昇率は１番低い、失業率も１番低い、

福祉の面でも一流国と言われる様になっていま

す。即ち経済は優等生だが財政は劣等生というの

が日本の今の姿です。支出の部では収入が伸びな
い以上支出を思い切って切り詰めるしか方法がな

いのですが、国債費と地方財政費を除く-般歳出

へ


